

AYÚDANOS

SI TE GUSTA LO QUE HACEMOS ENVÍA esta noticia a tus amigos o compártela en

Naturaleza

Hosteleros piden celeridad en el arreglo de las carreteras y las playas para Semana Santa

14:52h | EuropaPress

Obras Públicas asegura que "hace todo lo posible" para que los daños en la A-92 no afecten al turismo

[ Sé el primero en comentar esta noticia ]

0 tweet Buzz it

Share

Obras Públicas asegura que "hace todo lo posible" para que los daños en la A-92 no afecten al turismo

GRANADA, 16 (EUROPA PRESS)

Los hosteleros de Granada han pedido más celeridad a las administraciones en el arreglo de las playas y las vías de comunicación afectadas por el temporal, como la A-92, para que las "inclemencias del tiempo" no perjudiquen al sector durante la próxima Semana Santa.

El presidente de la Federación de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada, Carlos Navarro, se ha mostrado consciente de que "no se puede hacer nada contra la madre naturaleza" si bien opina que los arreglos deben acometerse "con la máxima rapidez", especialmente en lo que se refiere a las carreteras.

Respecto a la situación del litoral granadino, Navarro se congratuló de que se hayan articulado ayudas inmediatas para acometer los primeros arreglos en las playas más afectadas, si bien apostó por que estas actuaciones sean "definitivas", de modo que en el próximo temporal no se repita la misma situación.

También quiso recordar la singularidad que el turismo troglodita aporta a la provincia, donde existen redes de alojamientos-cueva con más de cien años que han resultado muy afectados por el temporal y que a su juicio "debemos cuidar".

Respecto a las reservas de ocupación, los hosteleros aseguraron que "aún quedan camas libres tanto en la capital como el resto de la provincia", aunque se espera que el puente de Semana Santa tenga más éxito en la estación de esquí de Sierra Nevada (entre un 60 y 80 por ciento de ocupación) y la capital (59 y 75 por ciento) que en la costa o el Altiplano.

En general, confiaron en los turistas nacionales que reservan sus viajes y estancias a última hora vía Internet e insistieron en la necesidad de que las administraciones acometan arreglos urgentes en las infraestructuras turísticas más afectadas para que las previsiones de Semana Santa "no se vengán abajo".

CELERIDAD EN LA A-92

Una de las carreteras más afectadas por el temporal es la A-92, donde permanecen cortados un total de cinco puntos entre la capital y el municipio granadino de Diezma.

En declaraciones a Europa Press, el delegado provincial de Obras Públicas, Jorge Rodríguez Rincón, rehusó comprometer con los hosteleros la finalización de los trabajos de seguridad para esta Semana Santa, pero aseguró que "no se están escatimando esfuerzos para acabarlos lo antes posible".

Así, tras finalizarse la construcción de un puro pantalla en el punto kilométrico 247 de la A-92, donde el pasado 1 de marzo se produjo un socavón de 30 metros de profundidad, los técnicos se han trasladado a la zona de la vía afectada que se encuentra a la altura de Alfacar.

Allí, se están realizando una serie de sondeos para conocer cual es el estado del terreno y la posibilidad que existe de introducir maquinaria sin que se produzcan nuevos desprendimientos.

La Junta también está actuando en las dos grietas próximas a la A-92, en el término municipal de Diezma, para evitar los derrumbes, situación que Obras Públicas conocía "antes" de que un investigador de la Universidad de Granada alertara del peligro que estas grietas suponen para la vía.

0 tweet Buzz it

Share

Temas relacionados

ESPAÑA CATÁSTROFES Y ACCIDENTES EDUCACIÓN UNIVERSIDAD MEDIO AMBIENTE NATURALEZA LUGARES CHIHUAHUA MÉXICO ANDALUCÍA PROVINCIA DE GRANADA ESPAÑA LA JUNTA (CHIHUAHUA) DIEZMA ALFACAR PERSONAJES ANTONIO NAVARRO SORIANO EMPRESAS EUROPA PRESS UNIVERSIDAD DE GRANADA

Lo último en medio ambiente

Últimas fotos



Los embalses vuelven a aumentar sus reservas e igualan las cifras de hace 12 años

Lo último en Twitter